
Estado do Rio de Janeiro 

CÂMARA MUNICIPAL DE CABO 

REQUERIMENTO N°133/2017. 	 Em, 02 de outubro de 2017. 

REQUER AO EXMO. SENHOR PREFEITO QUE TOME AS 
MEDIDAS NECESSÁRIAS, NO QUE TANGE A 
IMPLANTAÇÃO DA DEFESA CIVIL EM TAMOIOS, BEM 
COMO SOLICITA O ENVIO DE EXPEDIENTE AO 
GOVERNADOR DO ESTADO DO RIO DE JANEIRO E AO 
SECRETÁRIO DE ESTADO DA DEFESA CIVIL 
INFORMANDO DA PREEMINENTE NECESSIDADE DA 
EXPANSÃO DE ATUAÇÃO DESTE, NO 2° DISTRITO. 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio - 

O Vereador que este subscreve, atendendo tudo miais o qué determina o interesse 
público, Requer à Douta Mesa, na forma regimental, o envio de expediente ao Exmo. Sr. 
Marcos da Rocha Mendes, solicitando que tome as medidas necessárias no que tange a 
implantação da Defesa Civil em Tamoios, bem como solicita o envio de expediente ao 
Governador do Estado do Rio de Janeiro e ao Secretário de Estado da Defesa Civil, 
informando da preeminente necessidade da expansão de atuação deste, fio 2° Distrito. 

Sala das Sessões, 02 de outubro de 2017. 

OSÉIAS RODRIGUES COUTO 
Vereador — Autor 

JUSTIFICATIVA: 

Sabemos que a DEFESA CIVIL é a responsável por prevenir e socorrer pessoas das 
situações de desastres. O trabalho de prevenção começa com o mapeamento das áreas de 
risco, a localização e constatação de situações que possam culminar em desastres ou 
acidentes, diante destas condições a DEFESA CIVIL realiza ações preventivas para evitar 
que o desastre aconteça e se acontecer que ele cause o mínimo de danos às pessoas e ao meio 
ambiente. Mas quando o desastre acontece sem cuidados prévios, a DEFESA CIVIL age 
prontamente socorrendo e minimizando os efeitos causados as pessoas e ao meio ambiente 
até a completa estabilização da normalidade. Diante da importantíssima área de atuação 
da Defesa Civil, os moradores de Tamoios não podem ficar a mercê de serem  
contemplados, haja vista que geograficamente a distância entre o posto da defesa civil 
ao Distrito são de 50 km. Portanto é importante e necessário o presente Requerimento. 

Nestas condições, solicitamos a aprovação por parte dos nobres Edis. 


